

# **Techtextil und Texprocess 2022**

## **Anmeldungen ab jetzt möglich**

Dienstag, 08.06.2021

***Ein Schritt in Richtung Normalität: Die beiden Fachmessen Techtextil und Texprocess planen ihre Veranstaltung für den 21. bis 24. Juni 2022 auf dem Frankfurter Messegelände. Und: Wer bis spätestens 31. August 2021 seinen Standplatz bucht, bekommt laut Veranstalter einen Frühbücherrabatt.***

Die internationalen Leitmessen für technische Textilien und Vliesstoffe sowie für die Verarbeitung textiler und flexibler Materialien verlegen damit ihren Zwei-Jahres-Rhythmus von den ungeraden in die geraden Jahre, was laut Veranstalter den internationalen Messekalender der Branchen ideal ergänzt.

„Wir blicken positiv in die Zukunft und sind optimistisch, dass wir der Branche im Juni 2022 endlich wieder die Gelegenheit geben können, sich persönlich zu treffen und auszutauschen. Denn der Wunsch nach persönlicher Begegnung, direktem Austausch und neuen Eindrücken wird immer größer“, sagt Olaf Schmidt, Vice President Textiles and Textile Technologies.

Auch Elgar Straub, Geschäftsführer beim VDMA TFL betont: „Die Texprocess und Techtextil sind für unsere innovative Branche weltweit gesehen die absoluten Leitmessen. Beide Messen bieten den Kunden einen einzigartigen Überblick über Innovationen und technologische Entwicklungen, aber auch darüber hinaus. Gerade mit Blick auf die neuesten Trends für Nachhaltigkeit und Digitalisierung sind die Texprocess und Techtextil in Frankfurt der wichtigste Zukunftsmarktplatz. Umso wichtiger ist es daher für die Branche auf Aussteller- und Besucherseite, dass wir endlich wieder eine Perspektive haben, uns einen Überblick über aktuelle Marktgegebenheiten zu verschaffen, untereinander auszutauschen und Geschäfte anzustoßen. Wir sind darüber sehr erleichtert und hoffen, dass wir im kommenden Jahr wieder die Chance haben, unserer Branche im internationalen Umfeld neuen Auftrieb zu geben.“

Erstmals werden die Techtextil und die Texprocess mit insgesamt vier Hallen das Westgelände der Messe Frankfurt belegen. Die beiden Messen bieten zudem im kommenden Jahr ein hybrides Event-Format: persönlichen Austausch, virtuelle Vernetzungsmöglichkeiten und eine maximale digitale Reichweite. Die Messe Frankfurt trägt nach eigener Aussage mit einem umfassenden Hygiene- und Sicherheitskonzept dazu bei, dass alle Besucher und Aussteller sicher und mit gutem Gefühl an den Veranstaltungen teilnehmen können.

**Anmeldungen ab jetzt möglich**

Links



